

## PUY-DE-DÔME / PUY DE SANCY

# Monts et merveilles

**Le plus haut volcan de France métropolitaine offre à qui fait l'effort de le gravir un point de vue vertigineux et inoubliable.**

Au point culminant du Massif central, des sons curieux parviennent à nos oreilles. Ils sont l'œuvre de Stéphane Février, assis quelques mètres plus bas, près de son antenne gigantesque. « J'établis le contact depuis le puy de Sancy », affirme avec un grand sourire le radio amateur, en bidouillant son manipulateur morse. Emettant et recevant en ondes courtes depuis quelques heures, il a déjà pu communiquer avec deux Allemands, un Suisse et un Français. « Sancy, c'est le paradis pour cela ! »

A 1 886 mètres d'altitude, même ces bips entêtants ne parviennent pas à troubler le calme et la quiétude qui émanent du site. Le strato-volcan, qui a commencé sa formation il y a cinq millions d'années, a aujourd'hui des allures de montagne majestueuse.



J. DAMASE/ONLY FRANCE/AFP

**ASCENSION** Le sommet du massif du Sancy se gagne en quelques heures de marche... ou en quatre minutes de téléphérique.

A l'est, le Mont-Blanc et ses 4 807 mètres d'altitude semblent à portée de vue, mais ses cimes blanches se confondent avec le vaste tapis molletonneux qui s'étend à l'horizon. La vallée de la Fontaine salée, creusée par les glaciers et le ruissellement, s'admire en contrebas.

Pour accéder au sommet du Sancy, plusieurs sentiers abrupts se proposent aux courageux. Equipé de chaussures de randonnée, il faudra compter trois heures

trente de marche aller-retour en partant du pied du massif. Pour les autres, il y a le téléphérique au départ de la station du Mont-Dore. Aux quatre minutes d'ascension succède la montée d'un escalier de 850 marches, sorte de *Stairway to Heaven* menant par-delà les nuages. ●

**En pratique** Téléphérique tous les jours de 9 h à 18 h en juillet et en août. Bureau de tourisme du Mont-Dore, 04-73-65-20-21.